
  

    
   

ACTUALIDAD 
El Cóndor ) 5 

Sábado 26 de julio de 2025. 

  

Equipo de gestión Liceo Bicentenario Instituto Politécnico Santa Cruz 

y Centro de Estudiantes llegan a acuerdo tras reunión del miércoles 

Esta reunión se realizó luego del paro estudiantil del día miércoles donde se 
reunió el equipo de gestión junto al Centro de Estudiantes. 
  

a tarde del miércoles 
|= de julio, y luego 

que los alumnos del 
Liceo Bicentenario Instituto 
Politécnico Santa Cruz rea- 
lizaran un paro de activida- 
des, se reunió el equipo de 
gestión junto al Centro de 
Estudiantes, después de 

un trabajo en conjunto de 
más de 5 horas en el Salón 
Azul del establecimiento. 

Esta reunión tuvo como 
objetico definir y tomar 
acuerdos respecto de to- 
das las dudas, consultas 
y peticiones que realizó 
el Centro de Estudiantes, 

de lo cual se acordó lo si- 
guiente: 
1) Se realizó una explica- 
ción detallada de parte de 
infraestructura de la muni- 

cipalidad, a los estudiantes 
convocados a esta reunión: 
Centro de Estudiantes y 
Subcentros de Estudian- 
tes de cada curso. Se dio 
respuesta positiva a algu- 
nos cierres de sectores de 
trabajos que se están reali- 
zando. Se pidió disculpas 
por errores de contratista, 
lo cual se conversará para 
mejorar. También se revi- 
sará el cableado de algu- 
nas dependencias y tam- 
bién una mejor habilitación 
de los sectores de entrada 
a laboratorios. 
2) En la situación del su- 
ceso ocurrido, se explicó 
el apoyo y seguimiento 
del caso, dando a conocer 
que no se puede tomar una 
determinación de manera 

abrupta, sino que se debe 
respetar las normas y tiem- 
pos que corresponden, lo 
cual está en proceso. 
3) Respecto al estado de 
los baños, desde infraes- 

tructura se informa que 
desde el jueves (24) co- 

menzará el mejoramiento 
de éstos, con las adecua- 
ciones respectivas. Al res- 
pecto recordar que los ba- 
ños se arreglan cada año y 
este año no fue la excep- 
ción, sin embargo, el uso 
no ha sido el adecuado, so- 
bre lo cual los estudiantes 
se comprometieron a cui- 
dar estas dependencias. 
4) Sobre los conflictos en- 
tre estudiantes se acordó 
un trabajo en equipo en- 
tre el Equipo de Gestión y 

  

ANEF O'Higgins se manifiesta 
solicitando el retiro de proyecto 
de ley que modifica el Subsidio de 
Incapacidad Laboral 

on la entrega de una 
carta al Delegado 
Presidencial de la 

Región de O'Higgins, Fa- 
bio López, la Asociación 

Nacional de Empleados 
Fiscales, ANEF, regional, 
acompañada de dirigen- 
tes representantes del 
Colegio de Profesores, la 

CUT y asociaciones de 
funcionarios de diferentes 
reparticiones públicas, se 
manifestaron en rechazo 
al proyecto de Ley que mo- 
difica el Subsidio de Inca- 

pacidad Laboral, ingresado 
al Senado el pasado 9 de 
julio. 

“Esta iniciativa no fue 
consultada ni con la ANEF 
ni con la Mesa del Sector 
Público, y representa un 
retroceso en nuestros de- 
rechos laborales, afectan- 
do gravemente la cober- 
tura en licencias médicas, 
especialmente para quie- 
nes trabajamos en el Es- 
tado”, señaló el presidente 

regional de ANEF O'Hig- 
gins Eduardo Lillo. 

Esta manifestación y 
entrega de carta fue la pri- 
mera acción pública coor- 
dinada por la ANEF, la cual 

se replicó en todas las re- 
giones, mientras que en 
Santiago la carta fue en- 
tregada al Presidente de la 
República, Gabriel Boric. 

Por su parte, el dirigen- 
te regional del Colegio de 
Profesores, Nicolás Sal- 

gado, indicó que “como 
Colegio de Profesores y 
Profesoras, estamos en la 

misma línea de la Mesa del 
Sector Público y rechaza- 
mos este proyecto. (...) No 
podemos retroceder en de- 
rechos, increpamos y va- 
mos a llegar hasta el final 
para que este proyecto sea 
sacado y que los proyectos 
sean trabajados con las or- 
ganizaciones de las y los 
trabajadores”. 

    

el Centro de Estudiantes, 

de tal manera de mejorar 
en conjunto las actitudes y 
deberes de cada integrante 
del colegio, para así contri- 
buir a un mejor ambiente 
escolar. 
5) En la petición de más 
inspectores, debido a la 
cantidad de estudiantes, se 
abordará con el empleador 
la posibilidad de tener una 
mayor dotación, no obstan- 
te, de igual manera de dis- 
tribuirá de mejor forma al 
personal existente. 
6) También, los estudian- 

tes, acuerdan valorar mu- 

  

cho más las clases y a 
los funcionarios, poniendo 
más atención, dedicarse 

más a sus estudios y uti- 
lizar mejor los procesos 
educativos, cuidando las 
dependencias del estable- 
cimiento. 

El documento fue firma- 
do por el Equipo de Ges- 
tión y Centro de Estudian- 
tes del Liceo Bicentenario 
Instituto Politécnico Santa 
Cruz. 

Esperamos que todo 
esto llegue a una pronta 
solución para bien de toda 
la comunidad educativa. 

La Biblioteca Pública 

vuelve al centro de 

Santa Cruz 

La estadía es pasajera, en espera de su ubicación 
definitiva en la Exgobernación. 
  

n forma silenciosa, 

EF la Biblioteca Pública 
“Daniel Barros Grez”, 

de nuestra ciudad, está 

preparando un nuevo lugar 
en que prestará material bi- 
bliográfico a sus usuarios. 

Se trata del céntrico local 
que pertenece a la Cáma- 
ra de Comercio local, Pla- 
za de Armas N*298, en el 
espacio que ocupó La Ruta 
del Vino. 

“El Cóndor” conoció la 
buena noticia y visitó el lo- 
cal. Mientras el encargado, 
Fredy Parraguez, traba- 
jaba arduamente, nos dio 
a conocer que “abrirán al 
público al inicio de agosto”. 

Por supuesto que se 
trata de una muy buena 

noticia después de los 
traslados que ha sufrido 
desde su fundación. Re- 
cordemos que durante un 
tiempo importante estuvo 
en la misma Municipalidad, 
en una sala construida 

para biblioteca, (después 
del terremoto del 1985) y 
cumpliendo las veces de 
una verdadera casa de la 
cultura. 

Los santacruzanos tie- 
nen, nuevamente, la opor- 
tunidad de satisfacer su in- 
terés lector, a través de los 

libros, aprovechando que 
regresa a un punto central, 
además, porque cuenta 
con novedosos ejemplares 
que abarcan todas las dis- 
ciplinas. 

La noticia negativa, re- 
lacionada con los libros, 
fue el cierre de la librería 
Qué Leo, a fines de junio, 

cuyo local se encontraba 
al interior del Patio Casa- 
nova. 

Si restamos un local de 
venta de libros al atractivo 
turístico de nuestra comu- 
na, estamos perdiendo 
prestigio, y dando una ima- 
gen negativa de nuestro 
entorno cultural.
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